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第１８回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２８年６月２７日（月）  

【 開 催 場 所 】  第一委員会室 

【開会・散会時間】  午前１０時４５分～午前１１時 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中  村    聡 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第２回（７月）臨時会に関する事項について 

２ その他 

 

【議事の概要】 

１ 平成２８年第２回（７月）臨時会に関する事項について 

（１）会期案について 

・７月５日（火）から７月８日（金）までの４日間に決定した。 

（２）議事日程案について 

・事務局から議事日程案を説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。 

・矢田松夫委員から「議案配布は今日ではないのか」との質問があった。 

・事務局から「当初は７月４日が初日、本日が告示日の予定だった。初日が１日延びたため明日

が告示日で明日議案配布を行う」との発言があった。 

２ その他 

・事務局から「申合せでは議運は臨時会の招集告示日の翌日に開催し、日程案を決定すること

になっている。今回急な招集で全議員の日程調整もあるため、早めに開き仮の日程を決めた。

告示されたら議運決定ということで、本日を議運の招集に代えていいか」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「まだ告示もされていないのに会期日程を決めることはおかしな話である。

なぜ議会がそこまで執行側に譲歩して段取りしないといけないのか。議運は本来の原則に基

づいてやるべきではないか」との発言があった。 

・事務局から「これまでも事前にある程度議員の皆さんと調整し、案の案を作って招集告示の次

の日に議運をして正式に決めていた。今回は急であったということで全議員が今日集まってい

ただいているので、急きょ議運を開いたという流れになっている」との発言があった。 
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・下瀬俊夫委員から「まだ告示もされてないのに先に議運で決定するのはおかしい。事前に日

程をお知らせして都合を調整してもらうのはいいが、決定するのは手続的に間違っている」との

発言があった。 

・事務局から「本日の議運で開いた形にするのか、原則どおりあさって議運で正式決定する形か

の投げ掛けである」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「議運のメンバーで今回そのように取り扱うというふうに特例的にできる

のではないか」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「原則どおり告示の明くる日に議運を開いて決定すべき」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「告示後の議運は都合があるだろうから妥協していいが、なぜ臨時会をする

のかという説明が執行部からあっていいのではないか」との発言があった。 

・事務局から「疑義があるのであれば申合せどおりのほうがいいと思う。本日は案の案を作ったと

いうことで、あさって正式に決めていただきたい。執行部の説明の件は、ルール付けをきちんと

して執行部に議運の説明員という形で要請してということになるので、今後検討していただきた

い」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「旧山陽町では町長と総務部長がきちんと議運で説明をしていた。今はそう

いうルールではないが、突然会期中に追送という話が出る場合は、きちんと説明が要るのでは

ないか。今後の議運で是非検討していただきたい」との発言があった。 

・７月臨時会の日程について全協では案の案という形で報告し、告示日の翌日の議運で正式決

定することとなった。 

・次回の議運開催を６月２９日午前１１時からに決定した。 

 

２ その他 

（１）全員協議会の開催日時 

・６月２７日（月）議運終了後に、７月臨時会の日程の説明を行う旨了承した。 

 

 

平成２８年（２０１６年）６月２７日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


